

L'on travaille pour minimiser l'impact de la fuite de combustible dans une raffinerie cubaine



La Havane, 2 juin (RHC)- L'entreprise CUPET, Union Cuba-Pétrole, travaille pour minimiser l'impacte d'une fuite de combustible survenue lundi dernier dans la raffinerie de Cienfuegos, dans le centre-sud de notre pays à cause des pluies intenses provoquées par la tempête sous-tropicale Alberto.

Juan Torres, directeur général de CUPET a fait savoir que quelque 12 mille litres cubes ont fui des piscines de résidus de l'usine et que l'impact écologique sur la Baie de Cienfuegos ne peut pas encore être déterminé tandis que le coût préliminaire de l'élimination totale des dégâts pourrait atteindre un million de dollars.

Juan Torres a assuré que la situation peut être contrôlée et que le gros de l'impact peut être éliminé en 15 ou 20 jours.

Le gérant des services d'ingénierie de la raffinerie, Irenaldo Pérez, a indiqué que tout le littoral de la baie est susceptible de dégâts car, bien que des milliers de mètres de barrières aient été déployés, la marée est en train de déplacer la tâche de combustible qui a été absorbé par le végétation côtière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163673-lon-travaille-pour-minimiser-limpact-de-la-fuite-de-combustible-dans-une-raffinerie-cubaine>



Radio Habana Cuba